



Washington Post advierte los riesgos de la reforma al Poder Judicial

VOTOS Y BILLETES

Solo para políticos y empresarios

**JOSÉ LUIS
CAMACHO**

grupocamachonoticias@gmail.com / @JoseLuisCamacho

1.- Votos. COSCARRÓN DEL WASHINGTON POST A AMLO.

En un editorial inédito, uno de los tres primeros diarios más influyentes del mundo y número dos en Estados Unidos, *The Washington Post*, que se hizo de esa fama gracias al talento de la fallecida Katharine Graham, quien permitió la investigación *Watergate*, mandó un fuerte mensaje al presidente AMLO sobre los riesgos que traería una reforma al Poder Judicial en México.

Sustancialmente dice: Histórico editorial sobre la tenebrosa reforma judicial en México.

Votar a los jueces es extremadamente raro en el mundo, precisamente porque debilita la independencia judicial (...) Sería una vergüenza si así muere la independencia judicial en México.

El editorial del *Post* es un reflejo del sentir de EU sobre la mencionada reforma de AMLO.

2.- Votos.

CLAUDIA SHENBAUM SE IMPONE AL CONTINUISMO Y DESIGNA A VÍCTOR RODRÍGUEZ EN PEMEX.

La presidenta electa Claudia Sheinbaum resistió los embates del agrónomo Octavio Romero Oropeza que insistía en permanecer en la dirección de Pemex y, como lo adelantamos en este espacio de **24 HORAS**, será Víctor Rodríguez, un prestigiado académico de la UNAM, muy cercano a la la exjefa de Gobierno.

Víctor Rodríguez estará en plena coordinación con la Secretaría de Hacienda de Rogelio Ramírez de la O y estará acompañado del experimentado Néstor Martínez en la dirección de PEP (Exploración y Producción). Es sin duda oxígeno puro para la administración de Claudia Sheinbaum, ya que las calificadoras internacionales insisten en no subir la calificación de Pemex y las tasas de interés, con la volatilidad que han presentado en las últimas semanas, pueden costar muy caro a la paraestatal por el monto de la deuda que deja Romero Oropeza.

3.- Billetes.

CARLOS BORRUEL PRESENTARÁ SU LIBRO 'EL IMPUESTO PREDIAL EN MÉXICO'.

El empresario Carlos Marcelino Borruel, originario de Chihuahua, entidad en la que se ha manifestado para que se ponga fin al diferendo entre Maru Campos y Javier Corral, que sólo ocasiona retrasos al desarrollo de ese estado, dará a conocer en una conocida universidad de la Ciudad de México su libro *El Impuesto Predial en México*. Borruel es un personaje que ha sido considerado como una voz importante, por sensata y conciliadora.

4.- Billetes.

150 AÑOS DE LA CÁMARA DE COMERCIO CDMX.

La Cámara de Comercio de la Ciudad de México, que encabeza José de Jesús Rodríguez, celebrará el próximo jueves el 150 aniversario de esa importante organización. Serán invitados de honor el presidente Andrés Manuel López Obrador y la presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo. Con Claudia Sheinbaum como jefa de Gobierno de la CDMX, la Cámara de José de Jesús Rodríguez logró una importante desregulación que ahora permite a sus 45 mil afiliados realizar sus trámites digitalmente y en sólo tres días, superando el calvario anterior que llevaba a los comerciantes capitalinos a esperar hasta tres meses para lograr ver fin a sus gestiones.